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长达两个月的漫长赛会制、平均 5天
一场的密集赛程，这样的情况是所有人都
未曾遇到过的，各队所要解决的问题也各
自不同。但一个共识是，这将是对俱乐部
整体实力和能力的考验，而具体到球队，则
会对板凳深度的要求大大提升，特别是今
年每场比赛可以换 5个人的情况下，对替
补球员的能力就要求更高。简单说，谁的

板凳深度足够，谁就更有优势。而在这方
面，建业队的“本钱”并不雄厚。

在王宝山离开之后，球队的主力阵容
框架并没有大的变化，不过球队的替补球
员变换还是非常大。此前一线队的刘恒、
路尧、罗歆、刘斌、杨国元、张旭、王一凡调整
到预备队，从预备队则上调了3名U21球员
孙龙祥、牛梓屹、陈克强，以及3名超龄球员

袁野、宋海旺、倪玉松，此外还官宣引入了宋
博轩、冯博轩、郭靖。新面孔多达9张，加上
原本队内的第三门将史成龙、年轻的后卫黄
闯，也就是说，新赛季建业阵中中超联赛经
验接近或者等于零以及和全队磨合时间不
足三周的队员加起来就有11人，超过30人
大名单的三分之一。可以预计，将有多位新
人在本赛季将迎来自己的中超“处子秀”。

新华社电 23日，大连市政府召开疫
情新闻发布会，市政府副秘书长罗卫星
在回答记者提问时表示，中超即将开赛
在全国都是一件大事，目前大连赛区蓝
区（比赛、训练等区域）一切运行良好，各
项工作有序推进，将根据疫情发展情况，
加强与中国足协的沟通协调，加强科学

研判。
7月 25日，2020赛季中超联赛将在大

连和苏州两大赛区开赛。22日，大连出现
一例新冠肺炎确诊病例。在 23日又发现
2例确诊病例和 12个无症状感染者。新
的疫情是否会影响中超联赛正常举行？
罗卫星说：“根据疫情防控要求，2020中超

联赛采用赛会制，比赛实行全封闭管理，
以无观众方式举行，大连赛区组委会按照
属地管理原则和中国足协防疫要求，球
员、竞赛官员、裁判员等从下飞机开始，第
一时间进行核酸检测，之后进入全封闭管
理模式，并且每周进行一次核酸检测，直到
比赛结束为止。”

2020中超大幕明日重启

建业须直面艰难险阻

主力阵容尚待磨合
在距离联赛开打还有三天的时间，球

迷当中都在传递着这样一条好消息：此前
因为身体有恙而未能随队前往的前锋多拉
多，在开赛前将能够和大部队会合。在卡
兰加伤停的情况下，多拉多的及时出现让
建业队不至于陷入无锋可用的尴尬，确实
能让人精神一振，但原本被寄予厚望的“大
杀器”以这样的方式回归，也确实颇为苦
涩，从这一点看，足见球队处境之难。

每个赛季开始前，人们都会自觉地跟
上赛季阵容进行对比，实事求是地讲，即便
抛开外援前锋受伤的突发因素不谈，相比
以往建业队的整体实力也是有所下降的。
首先就是冯卓毅的离队，在建业队的 532
体系中，冯卓毅是中场铁三角中的重要一
环。在冯卓毅离队之后，谁来填补他留下
的空缺一直是球队首要解决的问题。而从
目前情况看，新近加盟的内援宋博轩最有
希望接替他的位置，职业经历颇丰的宋博
轩更长于进攻，但能否迅速进入角色，还有

待观察。
去年联赛，由于柯

钊、外力、杨阔等人先
后受伤，建业队的两个
边路曾被视为明显的短
板，新赛季王宝山也通过
引入罗歆、刘斌来为边路
补强，不过随着王宝山的
离开，罗歆和刘斌也被调
整至预备队，“王时代”的
这一设想实际上成空，而建业
队新从广州恒大引入的两名U23小将
冯博轩和郭靖，显然也是针对边路位置的
举措，对于到队时间很晚的两人能否肩负
起期待中的重任，还需持谨慎态度。

从 5月份到开赛前，建业队总共
打了9场热身赛，战绩为6胜1平2负，
其中王宝山执教期间为5胜1负，进15球
丢6球，最近3场则是1胜1平1负，进2球
丢2球。两相对比，差别还是相当明显的。

板凳深度考验严峻

早在 7月 13日，中国足协就已经公布
了中超首阶段的赛程。根据赛程，建业队
将在首轮对阵江苏苏宁，随后陆续和东
道主大连人队、广州富力以及深圳佳兆
业交锋，此后才迎来广州恒大、山东鲁能
和上海申花三支位居一流的强队。整体
上看，建业队的对手呈先弱后强的趋势，
而且前四轮的开球时间都是在晚上 8点，
天气凉爽。这利于球队发挥实力，逐步
进入状态。

在强队云集、虎狼环伺的竞争环境下，
这样的赛程算得上难得的利好消息。但随
着诸多个意外事件的发生，这样的利好效

应被折损大半，开局，反而成了建业队至关
重要的险峻关口。

卡兰加受伤、多拉多迟滞、巴索戈尚在
隔离，真正“完好”的外援只剩下了伊沃一
个人。目前看，最理想的情况就是多拉多
能在赛前抵达大连和全队会合，这样建业
队不至于在第一场就无锋可用，也不会只
有伊沃一个外援“独木难支”。但多拉多毕
竟此前至少一周没有正常训练，状态势必
受到影响，而卡兰加养伤需要恢复，巴索戈
解禁之后恢复、磨合也需要时间。保守估
计，建业队要集齐所有外援，而且调整到最
佳状态至少要到四轮之后了，而那个时候，

偏又要迎来恒大等强大的对手。
近日又有媒体爆出建业方面在酝酿

换帅，正同曾执教过重庆的荷兰籍外教小
克鲁伊夫接触，只是这个消息并没有得到
建业俱乐部的正面回应。其实无论消息是
否属实，从建业队只设“教练组”的措施以
及之前高层的表态看，寻找高水平外教来
执教应该是符合俱乐部的长远思路的。只
是所谓“远水解不了近渴”，眼下还需要从
教练组到全体球员勠力同心、团结一致，共
闯难关。就像教练组组长杨戟所说的那样，
至少得“打出建业队专治各种不服的精神
面貌”。

开局阶段至关重要

■链接 大连出现疫情 中超如何应对？

再续光影传奇
郑州各大影院重启

本报讯（郑报全媒体记者
杨丽萍）你去电影院了吗？从
22日下午开始，郑州市各大电影
院相继恢复营业。据猫眼电影
专业版显示，郑州昨日共有《第
一次的离别》《误杀》《寻梦环游
记》《哪吒之魔童降世》等 13部影
片上映，排片近 170场。截至记
者发稿，我市奥斯卡熙地港影
城、奥斯卡新建文影城、奥斯卡
金成时代影城、二七万达影城、
中原万达影城、惠济万达影城、正
弘城和大卫城的 CGV影城都已
开启了线上售票。

记者昨日下午来到奥斯卡
熙地港国际影城，在影城入口，
记者看到这里设置了专职人员

的工作岗位，桌子上摆设有
消毒喷壶、免洗洗手液、备
用口罩、测温枪等防疫用
品，两位工作人员负责督促
观众扫码、测温、佩戴口罩。
完成安全检查后，观众才可
进入影城取票观影。

据影城经理郑磊透露，22
日下午他们卖出了休业半年

后的第一张票，虽然首场
电影只有3个观众，

但这并
没有影
响复工
给他们
带来的
喜悦心
情。

“今天我们影城开放的 7个
影厅共有 40场排片，从早上 10
点 20分开始第一场，上映影片
以复映影片《误杀》《寻梦环游
记》《美人鱼》《捉妖记》等为主，
新片《第一次的离别》场次最
多。目前看《误杀》的人最多，
上午和下午都有满场。”郑磊
说，“本以为影院刚刚营业大家
都还不知道，而且很多人可能
会观望一段才愿意走进来，没
想到大家的观影热情这么高。”

今日，进口大片《多力特的奇
幻冒险》和《喋血战士》要上映，
据猫眼电影专业版显示，这两部
电影 24 日的排片场次都超过
25%，不少业内人士都认为电影
院将迎来恢复营业后的第一波
观影小高峰。

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬略）让人期待已久的中超联赛25日
就将正式重启，26日晚上，河南建业队也将迎来新赛季的首场比赛，对
手是江苏苏宁。2020年对于中超联赛而言，注定是一个不平凡的赛
季，于河南建业更是如此。事实上，经历了震荡和调整后“焕新出发”的
河南建业队，无论是以内部制定的“小组前四”的目标，还是外界定位的
“保级”来衡量，都不会轻松。这会是充满艰难险阻的一年，不管是球队
自身还是河南球迷，也都需要对此有充分的思想准备，进而去面对。

中超联赛河南建业首战
江苏苏宁 新华社发

东方红资产管理
诠释专家理财优势

近几年来，A股市场不仅经
历了热点频繁轮换与大小盘风格
快速切换，同时也经历了牛熊市
变迁。在这样的市场中，一贯以
主动管理见长的东方红资产管理
凭借稳健的经营理念、强大的投
研实力、科学的投研体系和严密
的风控机制，旗下无论是权益类
基金还是固收类基金，力争为投
资者创造长期价值。

在不断为投资者提供良好投
资回报的同时，为满足投资者个
性化的理财需求，东方红资产管
理不断丰富产品线，为投资者提
供多元化的资产配置策略。


